
幸ヶ谷小　おやじの会　4 月度議事録
開催日時 2022 年 4 月 16 日(土) 17 時 00 分〜18 時 20 分
場　　所 幸ヶ谷小学校　グリーン棟　３階イングリッシュルーム

（オンラインとのハイブリッド開催）
出席者
24 名

会長（海老澤）、副会長（平尾、大関）、会計(佐々木直)、会計監査（高津）、
IT（杉山、藤津、和田）、地域担当（國井）、書記（井上、池西）、
鈴木(圭)、須藤、中村(匡)、江藤、河上、鈴木(洋)、鈴木(賢)、皿澤、野口、
高橋(邦)、田中綾、鈴木隆、花田

議事 1. 学校・地域・おやじの会の年間予定について (海老澤さん)
  年間予定について説明
  5 月逃走中、7 月縁日、9 月アウトドアイベント等を計画。
  地域イベントには積極的に参加したい。
  
2. 新会員募集・入会状況について (大関さん)
  本日の定例会前に説明会を実施。9 名現地、1 名リモートの 10 名参加。
  入会申し込み 2 名、T シャツ購入者多数。

3. 春ピクニック開催報告（大関さん）
  本日実施、サポート 13 名。参加人数 95 名(内、小学生 43 名、未就学児 6 名)
  非常に大盛況、宝探しは 2 チーム先攻後攻でそれぞれ隠した宝を探す(井上さん案)
  レクはドッグランイベントがあったが、場所を避けて実施できた。
  長縄、ラインナップゲーム、蛇ドンを 6 チームに分けて実施。
  大きな事故やケガがなかった。
  
  参加者でマスクをしていない子が数名いた。フライヤーには記載していた。
  2 回注意したがしてくれなかった。
  フライヤーに記載しているならバ、守れない方は参加お断りするので良いと思う。
  屋内は絶対ダメだが、屋外なので難しい判断。学校の体育でもマスクしている。
  事前にお願いしているなら、ルールとして守ってもらう方針で良いと思う。
  気づいたスタッフは優しく注意するよう心掛ける。
  
  時間配分が難しい。30 分くらい待つチームがあった。未就学児などいると、
  歩くペースが違うのは仕方ないので、臨機応変に対応するしかない。
  
  レクの時間は長い雰囲気はなかった(2 時間くらいがちょうど良い)。
  宝探しはもう少し長くても良いかも。班分けは改善の余地あり。
  
4. お菓子作りイベントについて (藤津さんから)
  6組で実施。子供が作ったスイーツを親が食べた時の表情が最高だった。
  
  今までのおやじの会にないイベントで、参加者からも好評だった。
  1 時〜5 時までかかった。施設とオペレーションを考えると 6組が限界。
  
5. 逃走中イベントについて (海老澤さん)
  5/28(土)で開催を考えている。
  (→後半で、芝生メンテナンスと被る事が判明し、日程変更を検討) 
  前回のたたき台を更新。
  ルール：制限時間 30 分/セットを 15 分/セットに変更予定(企画チームで調整)
  開始時間は？：走るイベントなので暑くならない午前中が良い
  企画チーム：海老澤、鈴木洋、吉田、和田耕、田中綾、伊藤明で編成
  フライヤーなどもこれからだが、フライヤーを配布したい→承認
  次回定例で話をし、その次の週で開催予定。
  オープンイベントとする。
  
  練習は 5 月初旬で実施予定。
  
  対象は 3〜6 年としている。



  →1 年生の新おやじ会員に運営に入って貰うのが良いが、自分の子がいない
    ことになる。
  →1〜3、4〜6 年に 2部制にして、ルールや強度を変えるのはどうか？
  →その方向で検討する
  
  当日スタッフは 20 名くらい必要で、調整さんで募集する。
  
  グリーン棟とブルー棟の間のレンガが滑りやすい。
  学校では、うさぎ小屋の裏は行ってはいけないルールがある。
  →学校側と調整する。
  
  保険は入る。子供の人数は上限を設ける。
  
6. 今後のイベントについて (各位)
  イベントではないが、ポップコーンマシンと綿あめ機の試運転をやっておいた
  方が良いのではないか？9 月の幸ケ谷地域祭り前にやっておきたい(江藤さん)
  操作方法の共有も必要だと考えている。6 月くらいのイベントのない余裕の
  ある時期が良いと考えている。
  
  地引網は？やるなら予約が埋まるので、5 月には決めなければならない。
  まずはキャンセルポリシーを調査する。
  過去、江の島と茅ヶ崎で実施。
  地引網第 1部、BBQ第 2部で実施する案は良いかも。
  それなら地引網は予約しても良いだろう。
  
  ハマ海会からおやじの会クローズでSUP体験を考えている(平尾さん)
  ビッグSUPなら小さな子供も参加可能。
  
  昨年やったプール掃除は？
  やりたいので、学校側に確認する。
  
7. OYGsについて (須藤さん)
  特にアップデートなし。
  マークの使用は国連決裁が必要なので使えない。
  
8. 必要備品購入の報告、募集・検討 (海老澤さん)
  プロジェクターを購入したい。1〜2万円のものを考えている。
  スペックと値段を調査して購入を検討する。
  
  学校も必要としているならば、いいものを購入してリースバックを受ける
  というやり方はあるのではないか？予算があれば良いだろう。
  
  絆創膏など、簡易救急セットは欲しい。→承認
  
  Zoomのプレミアムアカウントは？
  月額 2,200円もする。40 分で切れる無料アカウントで次回試してみて、
  いけるならそれで行こうと思う。
  有料アカウントを購入するなら、イベントで使う事も考えるのが良い
  のでは？
  
  備品の棚卸もやりたい。
  
  エプロンを持っている方は定例会に持ってきて欲しい。
  
9. PTAから (海老澤さん)
  新会長に未確認。
  
10. 地域・共育倶楽部から (國井さん)



  4/24(日)に地域ハイキング。
  5/28(土)に芝生のメンテナンスがある。
  ⇒逃走中イベントと被る。逃走中イベントの日程変更を検討する。
  
11. 新会員自己紹介 (新会員)
  定例会に残ってくれていた皿澤さんからご挨拶
  
12. その他共有事項 (各位)
  なし
  
13. 今後の予定 (平尾さん)
  次回定例会、5/21(土) 17 時から

以上

次回開催
予定

次回定例会は  5 月 21 日（土）17:00〜。グリーン棟 ３階イングリッシュルーム


